


Glaskistenwagen GKW1865 [Art.-Nr. 2060]

Sicherer Transport und Lagerung von gelieferten Glaskisten, 2 Bockrollen Ø 160mm in der Mitte, sowie 4 Lenkrollen mit Feststeller Ø 125mm außen, sorgen für einen leichten Transport im Betrieb.

Glass Crates Wagon GKW1865 [Art.-No. 2060]

For the transport and storage of supplied glass crates, 2 fixed wheels Ø 160mm in the middle, as also 4 directional wheels lockable Ø 125mm to the out side for easy internal floor movements.


Glaslagergestell GLGD4800 [Art.-Nr. 4098]

Robuste und verwindungsfreie Stahlkonstruktion. Rationeller und sicherer Glas- und Fenstertransport. 4 Ösen für Kran- und Staplerbetrieb Gummibelag unten und hinten zum Schutz von Kanten und Ecken. Auflage nach hinten geneigt. Weitere Ladebreiten und Ladetiefen auf Anfrage.

Glass Storage Unit GLGD4800 [Art.-No. 4098]

Robust construction for rational storage and safe transport of supplied glass and windows. 4 O-rings for crane and fork lift transport surfaces in rubber for protection of corners and edges. Surfaces inclined towards the back.

Further load width and depth on request.

Art.-Nr.	2060	4098	2061	2062	Art.-No.
Typ	GKW1865	GLGD4800	GLGD1873	GTE3023	Type
Ladetiefe	300mm	700mm	300mm	300mm	Bin
Ausführung	Einseitig One sided	Doppelseitig Double sided	Doppelseitig Double sided	Einseitig One sided	Edition
Länge	2100mm	4800mm	3000mm	3000mm	Length
Breite	600mm	1900mm	1000mm	550mm	Width
Höhe	1700mm	2300mm	2300mm	2300mm	Height
Höhe (*mit Rädern)	2000mm	---	---	---	Height (*incl. wheels)
Tragkraft	1000kg	2000kg	1500kg	1000kg	Load
Gewicht	110kg	299kg	180kg	160kg	Weight